



Síntesis de medios

8 de enero de 2022

Primeras Planas

Aplaza Ómicron regreso a clases
Inflación golpea más a 26 millones de mexicanos
Presidencia le arma al INE plan de austeridad
AMLO llama a Gertz y a nieto a *serenarse*
Ante "extravagancias", AMLO elabora plan de austeridad al INE
Contagios por Ómicron pegan a vuelos en el AICM
Retroceden en semáforo epidemiológico 10 estados
300 mil muertos
Supera México 300 mil muertes oficiales por C-19

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Llevaron vía aérea a abuelita infartada

Efectivos de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, de la **SSC**, trasladaron a un hospital de especialidades a una paciente que sufrió un infarto agudo al miocardio en evolución. La tripulación del helicóptero aterrizó en el estacionamiento de la Casa del Peregrino, localizada en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se recogió a la persona, quien se encontraba internada en el Hospital General de La Villa y, con los cuidados adecuados, la prepararon para el traslado vía aérea. [La Prensa](#)

Entregan en adopción a 32 mascotas

La **SSC**, a través de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA), entregó en adopción a 32 animalitos durante la celebración de la Verbena Navideña 2021, realizada en el Zócalo capitalino, donde instaló un módulo dedicado a incentivar la adopción y el cuidado. [La Prensa](#)

Detienen a dos con 700 mil pesos en efectivo

Efectivos de la **SSC** capturaron a dos hombres cuando circulaban en un auto Jetta con vidrios polarizados en el cruce de la calzada México -Tacuba y la calle Felipe Carrillo Puerto, en la colonia Popotla, alcaldía Miguel Hidalgo. Al hacerles una revisión les encontraron un arma corta y \$700 mil pesos en efectivo en varios fajos de billetes, de los que no comprobaron su legal procedencia. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta!](#)

Atoran a sujeto con mota en Iztapalapa

Fue detenido por policías de la **SSC** un hombre que tenía en su poder una bolsa con aparente marihuana, en la avenida Canal de Garay y su cruce con Río Nilo, colonia Puente Blanco, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Cae pareja que ofrecía droga a través de Internet

Policías de la **SSC** detuvieron a un hombre y una mujer posiblemente relacionados con el delito de narcomenudeo, quienes viajaban a bordo de un automóvil, en calles de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos ocurrieron cuando los uniformados observaron que los tripulantes no portaban el cinturón de seguridad y, al aproximarse, vieron que manipulaban bolsitas transparentes como las utilizadas para la distribución de droga. [La Prensa](#)

Dan plomo por lugar pa' estacionar

Tras discutir por un lugar de estacionamiento, un hombre recibió una bala en la pierna y sus agresores fueron detenidos. La tarde de ayer, policías recibieron el reporte de un hombre baleado en calles de la Colonia Anáhuac, Alcaldía Miguel Hidalgo. Al llegar, los oficiales vieron a un hombre con una lesión de bala en la pierna derecha, por lo que solicitaron los servicios médicos. Con apoyo de cámaras de vigilancia, se logró ubicar a los agresores en el cruce de las calles Lago Cuitzeo y Segunda Cerrada de Lago Zirahuén, donde los detuvieron. [Metro](#)

Llegan los Reyes a Santa Martha

Los 43 niños que viven con sus mamás en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla disfrutaron de la celebración del Día de Reyes. Durante la festividad estuvieron presentes los funcionarios de la **SSC**, Pablo Vázquez Camacho, subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, y Enrique Serrano Flores, subsecretario de Sistema Penitenciario. Vázquez Camacho agradeció el apoyo del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, para realizar estas estrategias y señaló que el objetivo es hacer realidad las segundas oportunidades. [La Prensa](#)

Sin mención: [Uno más Uno](#)

Auxilia Metro a 113 mujeres embarazadas

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que durante 2021 no se registraron nacimientos al interior del Metro, aunque personal de la Coordinación de Seguridad Industrial e Higiene (CSIH) brindó atención a 113 mujeres



Síntesis de medios

8 de enero de 2022

embarazadas que presentaron malestares durante su trayecto por la red. En 2019 hubo cinco alumbramientos en el Metro atendidos por personal de la CSIH con apoyo de elementos de vigilancia y transportación del Metro, así como de policías de la SSC. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Basta!](#)

Con dos programas autoridades reforzarán estrategia por la paz

En este año continuará el trabajo coordinado de acciones y programas para abatir la violencia, por lo que la SSC dará a conocer la estrategia Reconecta con la Paz, dirigida a los jóvenes, adelantó el subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de esa dependencia, Pablo Vázquez. Entrevistado en el Zócalo tras el banderazo de salida para mil brigadistas que promoverán casa por casa el desarme voluntario, dijo que “será un programa de intervención temprana dirigida a personas que a lo mejor cometieron alguna falta inicial o menor”. [La Jornada](#)

Retiran antena

Una antena irregular fue desmontada por la **Policía Auxiliar** en el Deportivo Cuemanco. De acuerdo con autoridades, el aparato era utilizado para comunicaciones telefónicas. [Reforma](#)

Va reordenamiento de ambulantes en el Centro

El programa de reordenamiento del comercio informal en el Centro Histórico avanza no es un tema que sea temporal, sino que es continuo y se busca un espacio donde puedan permanecer los vendedores ambulantes sin obstaculizar a los transeúntes, precisó Tonatiuh Ávila, director general de Programas de Alcaldías y Ordenamiento de la Vía Pública local. En este sentido, los días 29 y 30 de diciembre de 2021 participó la SSC y la Autoridad del Centro Histórico en la remoción de puestos semifijos, con el fin de agilizar la circulación de transeúntes y evitar aglomeraciones en el primer cuadro de la ciudad. [El Sol de México](#)

Policiaco

Asesinan a mujer a balazos

Un grupo de asaltantes que ingresó a una rectificadora para cometer un atraco asesinó a una mujer porque se puso nerviosa y gritó en demanda de auxilio, en la calle Quetzalcóatl casi esquina con Atzayacatl, colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo. La zona fue acordonada y resguardada por los agentes de la SSC. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

Justicia

Vinculan a proceso a burócrata que metió bebidas al reclusorio

Un trabajador que se desempeña como técnico administrativo en el Reclusorio Oriente fue vinculado a proceso debido a que el pasado 28 de diciembre utilizó tres botes de yogurt, cada uno con capacidad de 900 mililitros, donde introdujo bebidas alcohólicas a dicho penal. Lo anterior fue resuelto por la autoridad judicial, tras vencer la duplicidad del término constitucional que solicitó la defensa de la hora imputado, quien deberá cumplir con la medida cautelar de prisión preventiva. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Comienzan sanción vs. morenista por violencia

Un procedimiento especial sancionador fue iniciado en contra del diputado morenista Nazario Norberto por cometer violencia política en razón de género en contra de su homóloga Luisa Gutiérrez, del PAN, que lo acusó de acoso sexual el pasado 15 de diciembre. La legisladora también presentó una denuncia en la Fiscalía General de Justicia (FGJ) en contra de Norberto por acoso sexual. [Reforma](#)

Procesado por atacar a su pareja

Un hombre fue vinculado a proceso acusado de apuñalar a su concubina el 3 de enero pasado, en la Unidad Habitacional Loma Hermosa, alcaldía Miguel Hidalgo. El agente del Ministerio Público inició la carpeta de investigación por el delito de tentativa de feminicidio, informó la Fiscalía General de Justicia. Las investigaciones señalan que el agresor y la víctima se encontraban en su casa cuando él la atacó con un cuchillo y luego se autolesionó. [Metro](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Llevan vía aérea a abuelita infartada

